

Martes 10 de septiembre 2013

Reforma

Prevén con reforma menos competitividad

Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (10 septiembre 2013).- El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Juan Pablo Castañón, señaló que la propuesta de reforma hacendaria del Presidente Peña Nieto afecta a la clase media y la competitividad de las empresas, aunque considera positiva la eliminación del IETU. "Lo bueno es que tiene una tendencia a la simplificación, que desaparece el IETU y eso apoya mucho la liquidez de las empresas, lo malo es que, en compensación de esto las empresas ya no podrán deducir todas las prestaciones que le dan a los trabajadores en bonos de productividad, en bonos de asistencia y sólo lo podrán deducir en un 31 por ciento", dijo Castañón. "Lo malo es que se grava a la clase media, a todos aquellos profesionistas que están creciendo, que están avanzando en su carrera profesional y que ya están ganando 40 o 42 mil pesos en adelante y pues ahora tendrán que tributar un 32 por ciento", manifestó en entrevista para Radio Red. P.C. reforma hacendaria, Coparmex, IETU

Urge FMI a completar unión bancaria Por Reuters París Francia (10 septiembre 2013).- La directora gerente del Fondo Monetario Internacional, Christine Lagarde, instó a los gobiernos de la zona euro a avanzar rápido en su propuesta de unión bancaria para dejar atrás definitivamente la crisis del bloque. Los esfuerzos europeos para construir una red de protección conjunta están teniendo dificultades, ya que Francia y Alemania, las dos principales economías del bloque, se encuentran divididas respecto a los pilares fundamentales del sistema, que busca recuperar la confianza en los bancos de la zona euro. "Pensamos muchísimo en el área europea como un barco hermoso que ha sido construido (...) para los mares tranquilos, pero que aún no está terminado completamente para los hostiles", dijo Lagarde en una conferencia en París. "Mucho se ha hecho en relación con la unión bancaria. Si tengo un mensaje hoy es que esa parte determinada de la nave tiene que ser terminada, debe ser completada y la velocidad es esencial", agregó Lagarde. La jefa del FMI dijo que los gobiernos no pueden contar exclusivamente con las políticas monetarias expansivas del Banco Central Europeo (BCE) para estabilizar la crisis de deuda de la zona euro y que las bases de una mejor gobernanza, de las cuales la unión bancaria es una parte, son vitales. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. FMI, sistema financiero, economía mundial

Producen, venden y exportan más autos Por Sara Cantera Cd. de México México (10 septiembre 2013).- En agosto, el desempeño de la industria automotriz tuvo buenos resultados. La venta de autos nuevos registró un incremento de 6 por ciento con la comercialización de 88 mil 332 unidades; mientras que la producción de vehículos se incrementó 4.1 por ciento, con la fabricación de 259 mil 106 unidades y la exportación registró un alza de 20.4 por ciento, con el envío de 226 mil 903 unidades, informó la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Fausto Cuevas, director general de AMIA, explicó que las altas y bajas en la producción y exportación automotriz son estacionales y no marcan ninguna tendencia. AMIA pretende cerrar 2013 con un desempeño similar al año anterior tanto en producción como en exportación de vehículos. "La producción de vehículos alcanzó su mejor nivel histórico tanto para el octavo mes como para el acumulado del año", indicó AMIA. P.C. industria automotriz Impactaría reforma a inmobiliarias Por Jorge Velazco y Margarita Jasso Guadalajara México (10 septiembre 2013).- Para los especialistas inmobiliarios, la propuesta de reforma hacendaria dada a conocer por el Presidente Enrique Peña Nieto, que contempla gravar con IVA las operaciones de compraventa de inmuebles y los créditos hipotecarios, tendrá un impacto negativo en el sector. Gustavo Núñez, gerente de la Asociación de Desarrolladores Inmobiliarios de Jalisco (ADI), consideró que se debería aumentar el monto para gravar las operaciones de las casas habitación. "Creo que el monto debe de ser mucho mayor, es decir, cuando menos a partir de 5 millones o 6 millones de pesos, para que esa clase media pudiera tener la deducción", dijo en entrevista con NEGOCIOS. P.C. reforma hacendaria, sector vivienda, inmobiliarias, desarrolladoras

Estiman retroceso de ventas mexicanas Por Ulises Díaz Cd. de México México (10 septiembre 2013).- El crecimiento del valor de las exportaciones de México en 2013 es de 2.6 por ciento, un menor desempeño que el 6.1 por ciento de 2012, según la Comisión Económica para América Latina (Cepal). La previsión sostiene que luego de un desempeño pobre en el inicio del año, habrá una mejora significativa a partir del segundo semestre, de acuerdo al "Panorama de la Inserción Internacional de América Latina 2013". "La recuperación relativamente sólida de los Estados Unidos beneficiará a las economías cuyas ventas externas se dirigen mayoritariamente a este destino, sobre todo México", indica el documento. Si bien, esta proyección de crecimiento es superior al promedio esperado de la región, de 2 por ciento general, el País queda por debajo de Argentina, que se considera crecerá en 6.7 por ciento, Uruguay con 13.9 por ciento o Ecuador con 4.9 por ciento. P.C. Cepal, exportaciones, América Latina

El Universal

Presionan Pemex y CFE Presupuesto

Noé Cruz Serrano | El Universal

Pensionados y jubilados le costarán a Pemex y a la Comisión Federal de Electricidad 61 mil 386 millones de pesos en 2014, 6 mil 208 millones de pesos más que en este año. El gobierno federal ha presupuestado que los casi 113 mil 900 trabajadores que alcanzaron la edad de retiro en las dos paraestatales demandarán este monto de recursos en salarios y prestaciones. Según informó EL UNIVERSAL en julio, los pensionados le generaron un costo a Pemex y CFE de 55 mil 178 millones de pesos en 2012. Es decir, en un año, el costo para ambas empresas creció 11.2%. De acuerdo con el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), el pasivo laboral de las paraestatales aumenta cada año. En 2012 alcanzó un billón 310 mil millones de pesos, y este año llegará a un billón 329 mil millones de pesos. El Presupuesto de Egresos de la Federación 2014, contempla que la CFE tendrá que destinar 23 mil 267 millones de pesos para los poco más de 38 mil jubilados y pensionados, lo que representa un incremento del 17% respecto del 2013. P.C. finanzas públicas, pensiones, Pemex, CFE, presupuesto de egresos

Desaparecen IETU e IDE por simplificación Mario Alberto Verduco | El Universal La propuesta de eliminar el Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) fue una buena decisión del gobierno, porque no recaudó lo que se esperaba e hizo más complejo el pago de impuestos del sector empresarial, reconocieron expertos. Desde su aparición, en 2008, y hasta julio de 2013, los datos de la Secretaría de Hacienda muestran que el IETU recaudó 253 mil 278 millones de pesos, pero se tenían expectativas que arrojara recursos por 320 mil 269 millones de pesos. Significa que en cinco años y medio de existencia, el IETU dejó una merma de 66 mil 991 millones de pesos respecto a lo que se esperaba captar. Además de su menor recaudación, el sector empresarial demandó por años la eliminación o fusión de este impuesto porque dificultaba su pago, además de que les significaba una carga fiscal importante. El presidente del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, Carlos Cárdenas, dijo que se trató de una buena decisión, porque el gravamen nunca recaudó ni siquiera 50 mil millones de pesos al año. P.C. reforma hacendaria, IETU

El Economista

Reforma fiscal no propiciará crecimiento: Coparmex Lilia González / El Economista La propuesta de reforma hacendaria del Presidente Enrique Peña es una iniciativa "regresiva que desalienta la inversión y el crecimiento de las empresas formales, que definitivamente no ayuda a crear los empleos formales" demandados por los mexicanos, acusó Juan Pablo Castañón, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). El líder del sindicato de los patrones agregó, los empresarios no ven propuestas en la iniciativa para lograr el proyecto de país con crecimiento sustentable que el Ejecutivo ofreció al principio de la administración. P.C. reforma hacendaria, sector empresarial, Coparmex

Proponen para el 2014 presupuesto de \$4.4 billones Leonor Flores / El Economista Para el 2014, el Ejecutivo está proponiendo en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) el gasto más alto de la historia: 4 billones 479, 954 millones de pesos. Incluso sin reforma fiscal sigue siendo muy robusto con 4 billones de pesos. El PPEF representa 25.5% del PIB, según cálculos del Centro de Investigación Económica y Presupuestaria. En el proyecto se pone de relieve que, en un escenario inercial, el gasto sería recortado porque se tendría que cumplir con el equilibrio fiscal. La contención del gasto requerida equivaldría a ajustar el gasto de capital en más de 45 por ciento.

P.C. finanzas públicas, PPEF, presupuesto de egresos

Dólar se fortalece frente al yen Reuters Nueva York - El dólar alcanzaba este martes su nivel más alto en siete semanas frente al yen, impulsado por un alivio de las preocupaciones por Siria y por datos económicos alentadores en China que reducían la demanda de la moneda japonesa, usualmente vista como refugio. El yen también se debilitó a un mínimo de tres meses y medio frente al euro, mientras que monedas de alto retorno como los dólares australiano y neozelandés se afirmaban al aumentar las apuestas de los inversionistas por el riesgo. P.C. tipo de cambio, dólar

Oro pierde más de 2%; disminuyen temores por conflicto en Siria Reuters Londres - El oro caía este martes después de que Rusia ofreció ayudar a poner bajo control internacional las armas químicas de Siria, calmando las preocupaciones sobre un posible ataque de Estados Unidos contra el país de Medio Oriente. La iniciativa diplomática de Rusia, que aparentemente surgió a partir de los comentarios del secretario de Estados Unidos, John Kerry, marca un cambio de dirección tras semanas en las que Occidente parecía decidido a intervenir en una guerra civil que ya lleva dos años y medio en Siria. P.C. oro, metales preciosos

Brent, en mínimos de más de dos semanas Reuters Londres - El Brent caía hacia los 111 dólares por barril este martes y tocaba su menor nivel en más de dos semanas, ante el menor temor de los inversionistas a una interrupción de los suministros de combustible, luego de que una propuesta de Rusia para evitar un ataque de Estados Unidos contra Siria parecía ganar impulso. El referencial Brent para entrega en octubre caía 2.61 dólares a 111.10 dólares por barril a las 13:49 GMT (08:49 hora local), luego de tocar un mínimo de sesión de 110.59 dólares por barril, su nivel más bajo desde fines de agosto. P.C. petróleo, crudo Brent, precios

Peso se aprecia ante apetito global por activos de riesgo Redacción El peso se apreciaba este martes animado por cifras alentadoras de la economía China y menores temores de un ataque militar estadounidense contra Siria, que alentaba el apetito global por activos de riesgo. La moneda cotizaba en 13.0625 por dólar a las 09:20 hora local (1420 GMT), con un avance de 0.39% frente a los 13.1140 pesos del precio de referencia del lunes, apuntando a su tercera sesión

consecutiva de ganancias. P.C. tipo de cambio, peso

El impuesto en Bolsa no afectará inversión: expertos Carmen Luna / El Economista El consenso de los analistas indica que la propuesta de gravar con 10% las utilidades generadas en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) y dividendos, no desincentivará la inversión ya que no es un impuesto fuera de lo común. Sumado a esto, gran parte de las operaciones del mercado es generada por inversionistas extranjeros, quienes ya están acostumbrados a pagar este tipo de impuestos. Asimismo, la iniciativa contempla que las pérdidas serán deducibles.

P.C. sistema financiero, reforma fiscal, inversión

Inflación de 0.28% en agosto; repuntan precios agropecuarios Leonor Flores / El Economista Las condiciones climáticas prevalecientes en el país, con lluvias severas provocadas por tormentas, generaron el repunte de algunos precios agropecuarios de 1.52% en agosto, acumulando un aumento de 5.19% de forma anualizada. El jitomate (18.37%), la cebolla (17.05%) y el huevo (1.52%) se encarecieron. Lo anterior, aunado al incremento estacional de colegiaturas (1.10%) y energéticos (gasolina magna y gas LP), elevó la inflación a 0.28% en el octavo mes del año con una tasa anual de 3.46%, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). P.C. INEGI, inflación

Economía china cobra fuerza Reuters Pekín.- Una producción industrial más fuerte de lo esperado aumentó en China las señales de que su economía se estabiliza después de una desaceleración de más de dos años, en momentos en que los mercados emergentes se preparan ante potenciales consecuencias de una esperada reducción de los estímulos por parte de Estados Unidos. El crecimiento de la producción industrial alcanzó un máximo de 17 meses y sus ventas minoristas crecieron en agosto en su ritmo más rápido del 2013 después de contraerse en nueve de los últimos 10 trimestres, aumentando la confianza en la segunda mayor economía del mundo. P.C. China, economía mundial

La Jornada

Contenido social de la reforma hacendaria “son buenas noticias”: Cepal Julio Reyna Quiroz México, DF. La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) calificó este martes de “buenas noticias” al contenido de la reforma hacendaria propuesta por el Ejecutivo federal por su componente social y porque no desincentiva a las inversiones. Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva del organismo regional, aseguró que la reforma plantea un contenido social importante, grava más a los que más ganan, elimina la consolidación fiscal, y pone fin a los impuestos empresarial a tasa única y a los depósitos en efectivo.

P.C. Cepal, reforma hacendaria

Exportaciones de AL crecerán sólo 1.5% en 2013: Cepal

Afp

Santiago. Las exportaciones latinoamericanas crecerán sólo 1.5 por ciento en 2013, en línea con la débil expansión del año precedente, debido al escaso dinamismo de la economía mundial, pronosticó este martes la Comisión para América Latina y el Caribe (Cepal). "En 2013 se proyecta un crecimiento del valor de las exportaciones regionales de tan solo 1.5 por ciento (3 por ciento en volumen y una caída de los precios de 1.5 por ciento), similar a la expansión de 1.4 por ciento registrada en 2012", indicó el organismo en un reporte anual. P.C. Cepal, exportaciones, comercio exterior

El País

Así afectará la reforma fiscal de Peña Nieto al bolsillo de los mexicanos Mari Luz Peinado México 9 SEP 2013 - 23:32 CET11 La última reforma presentada por el presidente mexicano y prevista por el Pacto por México ha sido la reforma fiscal. Después de la educativa, la energética, la financiera y la de telecomunicaciones, tocaba el turno a la que afectará directamente a los bolsillos de los mexicanos. La presentación de la propuesta la realizó Peña Nieto este domingo desde la residencia oficial de Los Pinos después de que el secretario de Hacienda dibujara un panorama económico para México más que mejorable: crecimiento por debajo de lo esperado, 60% de los mexicanos empleado en la economía informal y bajo gasto público debido a la escasa recaudación. P.C. reforma hacendaria, reforma fiscal

La deuda de España se sitúa por debajo de la de Italia por primera vez en 18 meses El País Madrid 10 SEP 2013 - 13:25 CET146 La deuda española ha logrado este martes superar a la italiana en lo que a confianza se refiere tras varias jornadas prácticamente pegadas, según datos del mercado recogidos por Bloomberg. A pocos minutos de las 10.00, la prima de riesgo que los inversores exigen a los bonos del Tesoro de España ha bajado a los 247 puntos básicos, mientras que la de Italia se ha situado a 248. Es la primera vez desde marzo de 2012 en la que España está mejor que Italia en los mercados de deuda. Hace 18 meses, el temor a un eventual rescate de España espantó a los inversores de los bonos del Estado. Por su culpa, el país adelantó a Italia en cuanto a las rentabilidades exigidas a su deuda y la situación de su prima de riesgo.

P.C. deuda, finanzas públicas

El descenso de los salarios en España continúa durante el segundo trimestreEl País Madrid 10 SEP 2013 - 09:41
CET42 El descenso de los salarios continúa en España, donde el coste por hora trabajada cayó un 0,3% en el segundo trimestre y acumula ya nueve meses consecutivos de descenso, una racha sin precedentes en toda la serie histórica del INE, que arranca en 2000. La moderación salarial, ese proceso que se ha dado en llamar devaluación interna y que el Gobierno celebra con vistas a mejorar la competitividad, provocó en 2012 una fuerte pérdida de poder adquisitivo de los españoles. Durante el pasado año, el coste por hora retrocedió un 3,4% en términos corregidos de efecto calendario.

P.C. empleo, salarios